



Saint-Rémy-de-Provence Sotheby's

4 Pièces

82 m²

Réf. VP8-763

848 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A Saint Rémy de Provence, ravissante maison de village, élevée d'un étage, d'une surface d'environ 82m² avec un joli jardin arboré agrémenté d'une piscine (3x6m). Au rez de chaussée se trouve une cuisine équipée avec espace repas ouvrant sur une grande terrasse ainsi qu'une chambre avec salle d'eau wc. A l'étage, un salon lumineux et une chambre avec bains wc. La maison offre une dépendance d'environ 14m² (3ème chambre avec salle d'eau wc) exposée Sud et donnant sur le jardin. Idéalement située au centre du village, restaurée avec gout et de beaux matériaux, cette jolie maison de village est ...

In Saint Rémy de Provence, charming village house, one storey high, with a surface area of approximately 82m² with a pretty wooded garden with a swimming pool (3x6m). On the ground floor is an equipped kitchen with dining area opening onto a large terrace as well as a bedroom with shower room and wc. Upstairs, a bright living room and a bedroom with bathroom wc. The house offers an outbuilding of approximately 14m² (3rd bedroom with shower room wc) facing south and overlooking the garden. Ideally located in the center of the village, restored with taste and beautiful materials, this pretty ...

SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

